

Topics

「郷土愛」をいつまでも後世に…

8月14日、道の駅日吉夢産地で「第31回武左衛門ふる里まつり」が行われました。

武左衛門一揆行列から幕を切った本イベント。会場では、日吉小学校児童たちによる武左衛門太鼓の演奏や日吉中学校生徒たちによるダンスなどさまざまなパフォーマンスが披露され、会場を大いに盛り上げました。



武左衛門や当時の農民に扮した日吉地区の人たちによる「武左衛門一揆行列」(写真左)
昨年より復活した地域住民による練り踊り。
一揆行列がさらに盛り上がりを見せた(写真上)

Topics

第4回鬼北町議会臨時会報告

平成27年第4回鬼北町議会臨時会は8月21日に開催されました。会では、議案2件、発議1件が提案され、全ての案件が原案のとおり可決されました。

【議案】

- ▶工事請負契約(鬼北町民会館外壁改修工事)の締結について
- ▶訴えの提起について

【発議】

- ▶鬼北町議会会議規則の一部を改正する規則について

Topics

父野川で新たな山城を確認



発見した山城跡地で記念撮影
(左から)上山泰輝さん・平野佑飛さん・日吉中学校水野教諭

今年で33年目となる日吉中学校の「一人一研究」。その一環として日吉地区の山城を調べているグループ(平野佑飛さん・上山泰輝さん・高木正和さん)が8月11日、父野川下地区で新たな山城を確認しました。

場所は、父野川下・宗楽寺の川向いにある標高472mの山頂。地元に伝わる「昔、山城があったらしい」という伝承を明らかにしようと、このグループが登山を企画しました。

尾根を登ること20分ほどで、堀切と呼ばれる山城の遺構を発見。さらに上ると頂上をはじめとする「郭」や「豊堀」を数カ所確認しました。この城がどのような目的で、どのような機能を果たしていたか、今後徐々に明らかになるかもしれません。

今回、伝承をもとに、地域の埋もれた文化財に光を当てた生徒たち。せっかく貴重な文化遺産が地元にあるのに、その存在や魅力に気づかれていない…そんなことが多い中で、大変意義深い活動であり、大きな成果であったと言えます。

これを機に、「隠れた地域の魅力」が次々と掘り起こされ、地域の活力向上の起爆剤となることを期待しています。

Topics

「2015 紀の国わかやま国体」出場決定

9月26日(土)から10月6日(火)までの間、和歌山県で開催される「第70回国民体育大会 2015紀の国わかやま国体」。全国各地から予選を勝ち抜いた強豪たちが集まるこの大会に、鬼北町在住の河添千秋さん=成藤=、行定康大さん=興野々=、高田いずみさん=北川=の3人が出場することとなりました。

河添さんは走り幅跳び(少年女子B)、行定さんは弓道(少年男子)、高田さんはホッケー(成年女子)の種目にそれぞれ出場します。この鬼北の地から生まれたアスリートたちに皆さん温かい声援をお願いいたします。



河添 千秋さん

行定 康大さん

高田 いずみさん